

## Diciembre:

Informe de Actividades de Regidores, Respecto a las comisiones edilicias:

Comisiones de la Regidora L. E. P. Laura Andrade Flores

) Asistencia Social:

Asistí al kilómetro de la Alegría, para coleccionar juguetes, ropa de invierno y dulces para regalar a quien menos tiene, esta navidad se realizó en el kiosco del Jardín Municipal Ramón Corona de 10 a.m. a 2 p.m., también apoyé con donación de juguetes.

) Asistencia Social:

Participo en la posada del curso “Manualidades de Navidad” impartida por el DIF municipal de El Grullo Jal., apoyo en la organización, así como económicamente para su realización.

) Educación:

En la mañana asistí a la realización de los árboles de la inclusión, invitada por la directora de USAER Verónica Livier de La Cruz Pelayo, con el compromiso tangible en tema de la inclusión de las personas con discapacidad, realizada en la Escuela Primaria Agustín Melgar.

) Cementerio:

Atendí al Sr. Mario Ernesto Pérez Sánchez con respecto a unas situaciones que se sucio en la relación sobre la aplicación del reglamento del panteón, darle difusión y conocimiento sobre ciertos puntos, que los ciudadanos desconocen para mejorar los servicios municipales.

) Asistencia Social:

Asistí, así como tomé el curso de “Manualidades para Navidad” que se llevó a cabo durante el mes de noviembre se nos otorgó un reconocimiento por DIF, de mano de la presidenta Mtra. Berta Jiménez Hernández, directora DIF municipal, Lic. Laura Judith Sánchez Moran.

### ) Participación Ciudadana:

Asistí a Guadalajara a la toma de protesta del Gobernador Ing. Enrique Alfaro en El Congreso del Estado de Jalisco.

Realizamos una visita a la alcaldía de Guadalajara invitadas por el Lic. Mario Llamas Meza donde nos presentó a Directores, Personal que trabaja, nos dio un tour por las instalaciones, sobre todo dialogamos con las personas para llevarnos ideas, reglamentos, actividades para nuestras comisiones edilicias.

### ) Turismo:

Me toco coincidir con el Mtro. Ernesto Ángel Macías, Regidor de Tonalá, me comento que él puede apoyarnos a gestionar una exhibición de productos en alfarería para la feria de El Grullo, así como artesanías. Se le comento a la Directora de Turismo Gabriela Figueroa Saray para ver un espacio en el jardín municipal e invitar también a nuestros artesanos y alfareros para participar en sus productos.

### ) Asistencia social:

Asistí al comedor comunitario de el Cerrito, conversé con los adultos mayores, niños, así como las personas que recogen los alimentos para llevarlos a los que no pueden caminar, el menú es variado y nutritivo. Observe mucha higiene, limpieza, las porciones adecuadas, el trato amable y sencillo de parte de las cocineras y personas.

### ) Asistencia social:

Se gestionó apoyo de transporte para que las beneficiadas mujeres del banco diocesano de alimentos Guadalajara A.C. acudieran a su posada anual que se llevó acabo el 7 de diciembre del presente año en el municipio de Tonalá.

### ) Festividades Cívicas:

Con el coordinador Ángel Rubio Cobián se realizó una agenda de domicilio, celular, teléfono, etc. De los agentes municipales para una reunión con ellos para implementar el calendario de fechas cívicas en las comunidades, así como involucrar a las escuelas de todos los niveles para que participen en los eventos.

) Cementerio:

El regidor Lic. Javier Covarrubias fue en representación de nosotros La Maestra Laura Andrade y La Maestra Yolanda Hernández a una reunión con diputados locales y entrego el ante proyecto del panteón de la comunidad de Ayuquila, con su respectivo presupuesto para que sea contemplado en las partidas que llegaron al municipio. Se aprovechó la oportunidad ya que en esa fecha tendrían sesión en el congreso.

) Turismo:

Se agendo una entrevista con el Sr. Antonio Galindo para ver el proyecto de darle difusión a las Grutas de Cucuciapan para que asistan más visitantes a conocerlas.

) Cultura:

Sostuve una conversación con la Banda “Los Primos de Guerrero” de Ayuquila, solicitando asistir a clases de música, ya que aprendieron líricamente, requieren apoyo para ampliar sus conocimientos sobre la afición, notas, etc. Para que en las tardes tomen sus clases ya que salga de sus trabajos.

) Ecología:

Se realizó una reunion con el Director Manuel Castorena, El Regidor Medico Víctor Pozos, Lic. Javier Covarrubias, Mtra. Yolanda Hernández, Presidenta Lic. Mónica Marín y jurídico Rogelio Palomera para ver los casos que han presentado los ciudadanos respecto a problemas en relación en la ecología del municipio.